



Samstag, 29. März 2025 bis Sonntag, 06. April 2025

In die Ewigkeit uns vorausgegangen: Hildegard Aichner (89 J.) ER

Das Pfarrbüro in Erkrath ist am Donnerstag, 3. April ab 16 Uhr geschlossen.

Osterkerzenverkauf

Jeweils nach den Wochenendmessen können hinten in St. Johannes der Täufer Osterkerzen käuflich erworben werden.

Palmzweigaktion

Wenn Sie oder jemand, den Sie kennen, aus gesundheitlichen Gründen keinen Palmzweig aus der Kirche mitnehmen können, bringen wir Ihnen gerne einen nach Hause.

Bitte melden Sie sich dazu bis zum 10. April unter Tel. 0170 59 32 337 an.

Wegen starkem Zünslerbefall haben wir dieses Jahr leider nicht ausreichend Buchsbaumzweige für Palmsonntag. Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie die Möglichkeit haben, uns noch Zweige zu spenden oder sich für Palmsonntag selber Palmzweige für die Segnung mitbringen.

Fastenzeitaktion „Jesus trägt unsere Last. Gib ihm das mit, was dich belastet „

In den Kirchen St. Mariä Himmelfahrt und St. Johannes der Täufer sind in der Fastenzeit ein besonderes Kreuz, das als eine Art „Pinnwand“ dienen soll: Schreiben Sie Ihre Sorgen, Nöte, Gedanken auf einen Zettel und befestigen ihn am Kreuz. Die Zettel werden in der Osternacht im Osterfeuer verbrannt.

Auslage des Jahresabschlusses

Vom 31. März bis 11. April liegt im Erkrather Pfarrbüro der Jahresabschluss 2023/24 unserer Kindertagesstätten zur Einsichtnahme aus.

Freitagsmusik

Am **Freitag, 4. April** findet in St. Mariä Himmelfahrt **um 19 Uhr** ein Orgelkonzert „Virtuose Orgelmusik durch die Jahrhunderte“ Werke von Bach, Mozart, Liszt und Improvisationen mit Paolo Oreni aus Mailand statt.

Die Entscheidung ist gefallen

Die Pastorale Einheit im neanderland wird sich zu einer Pfarrei zusammenschließen

In den vergangenen Tagen haben alle Gremien aus Erkrath, Haan, Hilden und Hochdahl über die zukünftige Rechtsform der Pastoralen Einheit abgestimmt. Das sind die vier Kirchenvorstände, vier Pfarrgemeinderäte und 4 Stimmen für die Seelsorgeteams.

Das Erzbistum sieht grundsätzlich für die Zukunft aller Pastoralen Einheiten die Fusion zu einer Pfarrei vor. Es gibt eine Alternative, den sogenannten Spurwechsel hin zu einem Kirchengemeindeverband. Über diese beiden möglichen Rechtsformen, deren Chancen und Risiken, Vor- und Nachteilen, gab es in den letzten Monaten zahlreiche Informationsveranstaltungen und ausführliches Informationsmaterial für die Gremien.

Nach reiflicher Überlegung und intensiver, durchaus auch kontroverser Diskussion haben sich unsere Gremien mit großer Mehrheit für die Fusion und gegen den Spurwechsel entschieden.

Nun werden wir noch enger zusammenrücken und zu einer Pfarrei mit neun Kirchorten (Erkrath, Unterbach, Haan, Gruiten, Hilden mit drei Kirchen, Hochdahl mit zwei Kirchen) zusammenwachsen.

Wann das sein wird, ist noch offen; realistisch sind der 1.1.2029 oder der 1.1.2030.

So haben wir ausreichend Zeit diese Wegstrecke gemeinsam zu gehen.

Auch wenn wir eine Pfarrei werden, möchten wir die neun Kirchorte mit ihrer regionalen pastoralen Arbeit stärken. Wir möchten die Chancen einer Fusion nutzen, Ressourcen bündeln, voneinander lernen und Gemeinsames auf die Beine stellen. Wir möchten aber auch lokalen Besonderheiten Raum geben, Unterschiede zulassen und wertschätzen, Eigenheiten im positiven Sinne achten und pflegen.

Zusammen mit einem leitenden Pfarrer, den wir hoffentlich bald bekommen, machen wir uns auf den Weg.

Die bevorstehenden Wahlen des Kirchenvorstandes und Pfarrgemeinderat im November 2025 werden planmäßig stattfinden.

Wir gehen davon aus, dass die dann gewählten Mitglieder eine normale Legislaturperiode vor sich haben. Diese vier Jahre geben uns die Chance, uns konstruktiv und achtsam auf die neue Rechtsform der Fusion vorzubereiten.

März 2025

Für das Koordinierungsteam
Barbara Dannhäuser

Für die Pastorale Einheit im neanderland
Christoph Biskupek,
leitender Pfarrer/Pfarrverweser

Seelsorge-Rufbereitschaft

Auch in seelsorglichen Notfällen stehen wir Ihnen zur Verfügung: **Tel. 0 15 20 – 7 12 77 63**

Kath. Kirchengemeinde St. Johannes der Täufer und Mariä Himmelfahrt Internet-Adresse: www.kk-eu.de Postanschrift: 40699 Erkrath, Kirchstraße 7, Tel. 24 31 34, Fax 924 23 82, E-Mail: buero-kk-eu@erzbistum-koeln.de, Öffnungszeiten Pastoralbüro Erkrath: dienstags, mittwochs und freitags von 9 bis 12 Uhr und donnerstags von 15 bis 18 Uhr. Postanschrift Kontaktbüro Unterbach: 40627 Düsseldorf, Wittenbruchplatz 24, Tel. 20 10 06, Fax 20 35 45, Öffnungszeiten: montags von 9 bis 13 Uhr und mittwochs von 14 bis 18 Uhr. Pfarrvikar George Njonge Tel. 0160 402 76 18 george-gachaiva.njonge@erzbistum-koeln.de; Kaplan Leonard Nyanda, Tel. 0175 341 99 22, leonard.nyanda@erzbistum-koeln.de; Pastoralreferent Martin Grote, Tel. 59 86 90 55, martin.grote@erzbistum-koeln.de; Engagementförderin Stefanie Perkuhn, Tel. 0170 593 23 37, stefanie.perkuhn@erzbistum-koeln.de, Jugendreferent Holger Wirtz, Büro: Kirchstr. 5, hwirtz@kk-eu.de, Seelsorgebereichsmusiker Ingo Hoesch, Tel. 0176 67 02 72 19, Ingo.hoesch@erzbistum-koeln.de